

山崎稔氏国土交通大臣表彰受賞祝賀会

北栄町長の手嶋です。

山崎稔氏の国土交通大臣表彰の受賞、誠におめでとうございます。同時にご家族、共栄組の社員の皆さんにもお祝いを申し上げたいと思います。

山崎さんとは、私が旧大栄町役場に入庁したときからのお付き合いとなります。私は、大学で土木工学を専攻しておりましたので、土木技師の業務を携わっておりました。当時は、まだ亡くなられたお父様が前面に出ておられましたが、その後、手腕を発揮され、建築関係にも注力を注がれ、どんどん受注も増え、町内はもちろん、中部あるいは県内でも有数の施工業者となりました。山陰道工事や本町でも、舗装工事やため池の改修、町営住宅など幅広い分野で取り組んでいただいております。同時に、他県の災害復旧にも積極的な職員派遣もされていらっしゃる。また、県の建設業協会理事などの役職も務められたり、商工会長としても手腕を発揮され、「コナンの家米花商店街」の整備や地域内経済循環として、「ほくほくカード」という電子マネー付きポイントカードを整備され、まちの活性化に寄与されています。これらも、今回の受賞となった点と理解しております。

そういう山崎さんですが、最近、自転車にはまっていらっしゃいます。自転車のことを良く話されています。健康のためか、何のために始められたかよくわかりませんが、もしかしたら、サイクリングロードのことを良く話されるので、山陰道の工事が終了したら、サイクリングロード建設の受注に注力を注がれるのでは推測しています。

どうぞ、健康に十分留意され、これからも建設業界の発展のため、ご尽力をいただきますことをお願いし、お祝いの言葉といたします。

本日は、誠におめでとうございます。

令和4年8月26日

北栄町長 手嶋俊樹